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Шаблыкинский
район

ВОЗРОЖДАЮТ

ХРАМ ВСЕМ 

МИРОМ
В селе Сомово по инициа�

тиве главы сельской админис�
трации И.Ф. Родькина восста�
навливается храм во имя Свя�
тителя Николая Чудотворца. 

Храм расположится в ста�
ром здании администрации
совхоза. Сегодня в нем уже
снесены лишние перегородки,
устраивается алтарь и иконо�
стас. Накануне православного
праздника Крещения здесь
был отслужен молебен с водо�
святием. "Церковь мы восста�
навливаем всем селом: на
сходе избрали старосту, соби�
раем пожертвования, и стар и
млад безвозмездно помогают
в возрождении святыни", —
говорит специалист сельской
администрации Л.Г. Епифано�
ва. 

(Продолжение подборки 
на 6�й стр.)

БОЙЦЫ 

СТАЛИНГРАДА

ВСТРЕТИЛИСЬ 

С ЮНАРМЕЙЦАМИ
Вчера в военно
истори


ческом клубе Орла про


шла встреча школьников

с ветеранами Великой

Отечественной войны,

участвовавшими в Ста


линградской битве.

Как рассказал директор во�
енно�исторического клуба
В.В. Володин, пообщаться с
четырьмя десятками учащихся
школы №28 и членами клуба
пришли служивший летчиком�
истребителем Василий Василь�
евич Запара и танкист Михаил
Семенович Федотов.

После рассказа об одном
из величайших сражений Вто�
рой мировой войны, участни�
ками которого им довелось
быть, ветераны напутствовали
юнармейцев, несущих кара�
ульную службу на посту №1 в
Сквере танкистов.

(Продолжение подборки 
на 7�й стр.).

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

БЕРЕГИТЕСЬ ГРИППА! 
В 19 крупных городах России
началась эпидемия гриппа и
ОРВИ. За прошедшую неделю
только в Магадане, Перми, Са

ратове, Челябинске и Хабаров

ске темпы прироста заболева

емости населения составили
от 55 до 75%, что значительно
превысило эпидемические по

роги. 
Уровень заболеваемости растёт в

основном за счёт детских возрастных
групп, чаще болеют ребята младшего
и школьного возраста. В связи с этим
главный санитарный врач России Ген�
надий Онищенко направил письмо "О
начале эпидемического подъема за�
болеваемости гриппом и ОРВИ". 

По сообщению заместителя началь�
ника отдела эпиднадзора управления
Роспотребнадзора по Орловской об�
ласти Т.Н. Маношкиной, в нашем реги�
оне причин для паники пока нет. Так, с
29 января по 3 февраля в Орле заре�
гистрировано 1732 случая заболева�
ния людей гриппом и ОРВИ, что почти
в два раза меньше установленного
эпидемиологического порога. В то же

время наметилась тенденция роста
заболеваемости среди детского насе�
ления — эпидемиологический порог
на этой неделе был превышен на 12%.
Напомним, что в феврале 2006 года
из�за эпидемии гриппа в Орле был
объявлен карантин. 

Чтобы не простудиться и сохранить
здоровье, врачи советуют больше гу�
лять на свежем воздухе, теплее оде�
ваться, по возможности избегать мест
массового скопления людей.   

ОРЛОВСКИЙ ТЕАТР 
ПРИГЛАШЕН В БОЛГАРИЮ

Во второй раз Орловский ака

демический театр имени Тур

генева станет участником фес

тиваля "Новая болгарская дра

ма", который пройдет в ку

рортном городе Шумен (Болга

рия). 
"Неоднократно труппы нашего теа�

тра и болгарского драматично�ку�
кольного театра "Васил Друмев" об�
менивались творческими визитами, —
говорит заместитель художественно�
го руководителя по репертуару театра
им. И.С. Тургенева О.М. Нестерова. —
Вот и теперь наши актеры в рамках
фестиваля, посвященного 150�летию
основания Болгарского национально�
го театра, повезут в Болгарию пьесу
Яны Добривой "Песочные человечки".
Её постановкой занимается Борис Го�
лубицкий. В комедийной и философ�
ской пьесе участвуют три актрисы.

Попадая в курьезные ситуации, они
рассуждают об абсурдном мире, в ко�
тором мы живем, о "потеплениях" и
"похолоданиях" людей по отношению
друг к другу, о добре, любви и взаим�
ной дружбе. В итоге ответ они ищут у
Неба по сотовому телефону. "Это сер�
дечная, смешная и глубокая пьеса про
каждого из нас", — добавляет Ольга
Михайловна. 

Уже 20—22 февраля на Малой сцене
театра им. Тургенева состоится пре�
мьера "Песочных человечков", которую
смогут оценить и орловские зрители. 

ДЕСЯТЬ ДОЯРОК НА 1200 КОРОВ
В посёлке Злынский Болхов

ского района полным ходом
идёт строительство животно

водческого комплекса.
Вчера завершился монтаж крыши

первого здания, которое сдано под
монтаж оборудования. Сегодня уста�
навливаются стойловые рамы, парал�
лельно идёт подводка коммуникаций.
Из Германии прибыла современная
доильная установка.

"В марте в Подмосковье или в Гер�
мании будем закупать коров черно�пё�
строй (молочной) породы. Я, конечно,
сторонник наших бурёнок, адаптиро�
ванных под российские природно�кли�
матические условия; ведь немецкие
коровы доятся только под классичес�
кую музыку, а нашим достаточно ласки
да "Калинки", — говорит директор
строящегося животноводческого ком�
плекса В.В. Шманев.

Благодаря современным технологи�
ям при максимальной загруженности
комплекса в 1200 голов скота, на
предприятии будут работать всего 33
человека (10 из них — доярки). В по�
недельник должны начаться месячные
курсы обучения персонала работе на
новом оборудовании. 

"Уже заготовлено около четырёх ты�
сяч тонн кормов, сделаны бетонные
дороги, для специалистов строим бла�
гоустроенное жилье. К марту надеем�
ся сдать первое здание животновод�
ческого комплекса, а к концу месяца
привести туда "новосёлов", — продол�
жает  В.В. Шманев. Но на этом Влади�
мир Викторович не собирается оста�
навливаться — надеется, что при жи�
вотноводческом комплексе удастся
построить ещё и перерабатывающее
предприятие.

ОРЛОВСКИЕ СТУДЕНТКИ —
ПРИЗЁРЫ МЕЖДУНАРОДНОГО
КОНКУРСА

Сразу двух премий (за второе и
третье места) удостоились уча

щиеся Орловского музыкаль

ного училища Лариса Бунакова
и Маргарита Брындина на 
V Международном конкурсе
имени А.Г. Рубинштейна 
в Санкт
Петербурге.  
Как рассказала преподаватель 

Т.Н. Перелыгина, орловские студент�
ки, которые обучаются на фортепиан�

ном отделении музучилища, впервые
приняли участие в подобном конкурсе.
Они выступали в номинации "Сольное
фортепиано". В конкурсе принимали
участие около 60 молодых музыкантов
из разных регионов России.

"ВЗГЛЯД" ЧЕРЕЗ 
ПРИЗМУ ОБЪЕКТИВА

В Орловском областном крае

ведческом музее проходит вы

ставка работ фотостудии
"Взгляд". Посредством про

стых, узнаваемых вещей фото

художники показали внутрен

ний мир человека.
Светлана Лебедева в каждой детали,

в каждой мелочи видит глубокий смысл.
Фотографии из серии "Детство", "Сказ�
ка", "Память" привлекают внимание
теплом вложенной в них души.

Светлана Чумакова занималась фо�
тографией полтора года. Она прислу�
шивается к мнению профессионалов,
но считает, что во всем должна оста�
ваться частица себя. В работе "Свеча
горела на столе" — просто свеча, про�
сто стол, но много смысла. Света пла�
нирует заняться детскими портретами.

Стихия Светланы Хвостиковой —
пейзажи. Роса на лепестке ромашки,
причудливые узоры на окне в крещен�
ские морозы… Теперь Светлана осва�
ивает натюрморт.

Руководитель фотостудии
"Взгляд" Л.Р. Домарацкая объедини�
ла талантливых людей, делясь с ни�

ми своим опытом и помогая добрым
словом.

ПРОКУРОРЫ НАШЛИ 
НАРУШЕНИЯ НА КЛАДБИЩЕ

Провести проверку орловских
кладбищ намеревается Приро

доохранная прокуратура.  
Навещая могилы родных, многие ор�

ловцы обращали внимание на стран�
ный порядок, установившийся на мест�
ных погостах. Слухи о поборах при вы�
делении места под могилу возникают
не на пустом месте. Однако поводом
для вмешательства прокуратуры стали
не заявления родственников усопших,
а жалобы дачников, на участки которых
наступает Лужковское кладбище. По
результатам проверки был выявлен це�
лый ряд нарушений, причем не только
санитарного характера. Оказалось, что
официально закрытое с 1997 года Луж�
ковское кладбище продолжает расши�
ряться и давно вышло за отведенные
ему границы. Проверка показала, что в
мэрии Орла отсутствует план этого
кладбища с указанием его границ. Нет
в городе и основополагающего доку�
мента, который регламентировал бы
правила содержания кладбищ. 

По словам орловского природо�
охранного прокурора В.В. Рыжико�
ва, уже принято решение провести
подобные проверки на остальных
кладбищах Орла.

Информагентство 
"Орловской правды".

Ознакомление с

нынешним

социально


экономическим

положением

города Болхова

и Болховского

района, встречи

с трудовыми

коллективами и

общественностью

стали основной

целью

состоявшейся

вчера рабочей

поездки

губернатора

области 

Е.С. Строева.

ЖИЗНЬ ПОКАЗАЛА: ЗАКОН
НУЖДАЕТСЯ В КОРРЕКТИВАХ

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ

«НОВОЕ ПОКОЛЕНИЕ» — ДЕТЯМ РОССИИ

КОНСТРУКТИВНЫЙ ДИАЛОГ

Началась ЛЬГОТНАЯ ПОДПИСКА на единственную ежедневную

областную газету "Орловская правда" на 2
е полугодие 2007 года.

"Орловская правда" — это возможность полу�
чать каждый день качественную и эксклюзивную
информацию на самые разнообразные темы: по�
литика, экономика, культура, спорт, криминал, 
ТВ�программа (39 каналов) и многое другое. 

Быть подписчиком и читателем "Орловской
правды" — значит всегда быть в курсе событий
жизни области.

Подписка проводится на условиях прошлого полугодия: 

в киосках "Орелроспечати", областной детской и медицин


ской библиотеках — 186 рублей;

в почтовых отделениях области — 333 рубля.

ПОДПИСКА
2007

Уважаемые читатели!

В целях охраны здоровья
населения, устранения угрозы
для жизни человека, предохра�
нения от заболевания сель�
скохозяйственных и других
домашних животных, предот�
вращения нанесения ущерба
народному хозяйству и устра�
нения потенциальной опасно�
сти возникновения бешенства,
по согласованию с Управлени�
ем Федеральной службы по
ветеринарному и фитосани�
тарному надзору по Орлов�
ской области, учитывая реко�
мендации Управления Феде�
ральной службы по надзору в
сфере защиты прав потреби�
телей и благополучия челове�
ка по Орловской области, уп�
равления ветеринарии, руко�
водствуясь Федеральным за�
коном от 24 апреля 1995 года

№ 52�ФЗ " О животном мире",
КОЛЛЕГИЯ ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Разрешить проведение
мероприятий по регулирова�
нию численности лисицы в пе�
риод с 1 по 28 февраля 2007
года в соответствии с Прави�
лами охоты.

2.  Опубликовать настоя�
щее постановление в газете
"Орловская правда".

3. Контроль за исполнени�
ем настоящего постановления
возложить на первого замес�
тителя губернатора и предсе�
дателя коллегии Орловской
области В.А. Кочуева.

Первый заместитель 

губернатора 

и председателя 

коллегии области 

В.А. КОЧУЕВ.

Руководители органов местного самоуправления трех райо�
нов области — Урицкого, Сосковского и Шаблыкинского, 
собравшиеся в этот день в гостеприимном Нарышкино, поде�
лились опытом первого года работы в условиях действия ново�
го закона, обменялись мнениями о путях дальнейшего совер�
шенствования деятельности органов управления муниципаль�
ных образований первого и второго уровней.

(Окончание на 6�й стр.).

После встречи с губернато�
ром Орловской области 
Е.С. Строевым они посетили
строящиеся  в городе Орле
объекты, в том числе  хирурги�
ческий корпус городской
больницы скорой медицин�
ской помощи им. Семашко, на
завершение строительства
которого дополнительно было
выделено 45 миллионов руб�

лей. Председатель Комитета
по труду и социальной поли�
тике А.К. Исаев с удовольст�
вием отметил высокие темпы
строительства областной на�
учно�универсальной библио�
теки ОГУ и выразил уверен�
ность в том, что в этом году
библиотека  сможет принять
своих первых читателей.

(Окончание на 2�й стр.).

Как мы уже сообщили во вчерашнем номере,
в активно застраивающемся микрорайоне об

ластного центра по Наугорскому шоссе нача

лось строительство первого на Орловщине кры

того ледового катка. Этот проект стал результа

том сотрудничества области с благотворитель

ным фондом спортивных программ "Новое по

коление". Как сказала на закладке первого кам

ня в фундамент новейшего спортивного соору

жения специально прибывшая в Орел прези

дент фонда Ольга Юрьевна Смородская, уже в
августе этого года крытый каток будет постро

ен и передан в дар орловским  детям. Нельзя не
рассказать подробнее об организации, которая
делает такие великолепные подарки.  

(Окончание на 8�й стр.)

В ГОРОДЕ ОРЛЕ

11
МАРТА

ВЫБОРЫ
В ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ИНФОРМАЦИЯ 
ИЗ ОБЛАСТНОЙ

ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ
КОМИССИИ

3—5
я стр.

Мы уже сообщали о том, что Орловщину  с рабочим

визитом посетили депутаты Государственной Думы

Федерального Собрания РФ. Среди них председатель

Комитета по труду и социальной политике А.К. Исаев,

член Комитета   по труду и социальной политике 

В.В. Чайка. 

Проблемы реализации федерального закона 

об общих принципах местного самоуправления были

рассмотрены на кустовом совещании руководителей

муниципальных органов исполнительной власти 

и местного самоуправления, состоявшемся 

в Урицком районе. В работе совещания принял

участие депутат Государственной Думы РФ,

председатель Всероссийского совета местного

самоуправления, координатор партии "Единая

Россия" по вопросам местного самоуправления 

В.В. Гальченко, приезжавший в нашу область 

с рабочим визитом в составе группы парламентариев.

КОЛЛЕГИЯ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
1 февраля 2007 г. № 30
г. Орел

О проведении мероприятий
по снижению численности лисицы

ЗА ДУХОВНЫМ ВОЗРОЖДЕНИЕМ 
ИДЁТ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ПОДЪЁМ
Древний Болхов встретил губернато�

ра блеском золотых куполов возрожда�
ющихся православных святынь. Вслед
за Спасо�Преображенским собором и
старейшей в губернии Троицкой церко�
вью здесь обновлена красивейшая цер�
ковь Георгия Победоносца, полным хо�
дом идет реставрация бывшего мужско�
го Оптина монастыря. Городу возвраща�
ется прежний вид "второго Суздаля". 

Но в последние годы очень много
делается и в плане социального разви�
тия. Неслучайно первую остановку 
Е.С. Строев, а также принявшие участие
в этой поездке заместитель губернато�
ра области М.Г. Михайлов, главный фе�
деральный инспектор в Орловской об�
ласти В.В. Кабанов, депутат Государ�
ственной Думы РФ И.Я. Мосякин, а так�
же руководители ряда областных управ�
лений и ведомств сделали на строя�
щемся комплексе Болховской цент�
ральной районной больницы.

Как известно, территория Болхов�
ского района наиболее пострадала от
радиоактивного загрязнения в резуль�
тате аварии на Чернобыльской АЭС, по�

этому строительство здесь современ�
ного больничного комплекса было взято
под личный контроль губернатора. Ме�
нее двух лет назад был введен в строй
главный лечебный корпус, оснащенный
самым передовым отечественным и
иностранным оборудованием, а сейчас
к сдаче приемной комиссии почти готов
хозяйственный корпус с пищеблоком,
до конца года должна быть завершена и
реконструкция родильного отделения. В
теплой обстановке прошла встреча 
Е.С. Строева с медицинскими работни�
ками района.

Рады были приезду губернатора и на
крупнейшем промышленном предпри�
ятии города — ОАО "Болховский завод
полупроводниковых приборов", пере�
живающем нынче второе рождение.
Всего два года назад здесь началась ре�
ализация областной программы разви�
тия промышленности района, пришло
новое руководство, а результаты уже го�
ворят сами за себя: за минувший год на
заводе в три раза вырос вывоз промыш�
ленной продукции, в том числе в 2,6 ра�
за — на экспорт, создано 150 новых ра�

бочих мест, освоено производство ряда
новых, востребованных на рынке, видов
продукции. 

Выступая на импровизированном
митинге, генеральный директор пред�
приятия В.Н. Поярков поблагодарил гу�
бернатора области Е.С. Строева и депу�
тата Госдумы И.Я. Мосякина за всесто�
роннюю помощь трудовому коллективу
и заверил их, что темпы экономического
развития завода будут и дальше расти.
Только за нынешний год выпуск про�
мышленной продукции должен возрас�
ти еще более чем в три  раза, на 147 че�
ловек увеличится численность работаю�
щих, а их средняя месячная заработная
плата возрастет до 10 тысяч рублей.

В просторном и светлом зале город�
ской гимназии состоялась встреча гу�
бернатора с  представителями трудо�
вых коллективов района. Выступившие
на встрече главный врач Болховской
ЦРБ В.В. Хвостовой, директор сыро�
дельного завода В.Н. Данилов, заведу�
ющая районным отделом народного об�
разования Т.П. Жирова, председатель
районного совета ветеранов войны и

труда В.Г. Сапелкин и другие высоко
оценили заботу областных и федераль�
ных структур власти о всестороннем
возрождении болховского края, расска�
зали о ходе реализации  приоритетных
национальных проектов. Вместе с тем
они отметили необходимость дальней�
шего усиления работы по патриотичес�
кому воспитанию молодежи. 

Депутат Государственной Думы РФ
И.Я. Мосякин и генеральный директор
ОАО "Орелстрой" коренной болховча�
нин В.В. Соболев рассказали о новых
планах дальнейшего экономического
развития и социального обустройства
болховской земли.

Итоги встречи подвел Е.С. Строев: 
— У Болхова было богатое историче�

ское прошлое, он живет, здравствует и
развивается сегодня и у него есть пре�
красное завтра, — подчеркнул губерна�
тор области. — Я верю в разум и творче�
ский потенциал болховчан, в то, что с
выбранного курса на политическую,
экономическую стабильность и разви�
тие они  не свернут и впредь.

Юрий СЕМЁНОВ.
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